

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan dalam perancangan buku ilustrasi tentang transportasi umum darat untuk anak usia 7-10 tahun dapat disimpulkan bahwa ada beberapa hal yang harus diperhatikan dalam menyusun buku ilustrasi tersebut. Karena target dari buku ini adalah anak-anak penulis harus memperhatikan jenis ilustrasi, tata bahasa dan juga warna pada perancangan buku ilustrasi ini karena anak-anak pada umur 7-10 tahun masih memiliki imajinasi yang luas dan imajinasi dari anak-anak sangat penting untuk menangkap informasi dari sebuah media informasi. Maka dari itu penulis menggunakan ilustrasi yang memiliki bentuk dan warna yang hampir sama dengan bentuk asli dari transportasi umum darat yang ada. Buku ilustrasi yang penulis rancang juga *colorfull* karena akan menarik dari perhatian anak-anak agar tidak cepat bosan dan senang dalam membaca buku tersebut. Penulis juga memasukan fotografi dalam perancangan buku ilustrasi ini agar anak-anak dapat melihat bentuk asli dari transportasi umum yang sedang dibahas dengan begitu anak-anak tidak bingung dengan bentuk dari transportasi tersebut. Pemilihan bahasa yang penulis gunakan juga bahasa yang tidak baku agar anak-anak dapat mencerna dari informasi dari buku ilustrasi tersebut.

Dengan dibuatnya buku ilustrasi ini yang memiliki tujuan memberikan informasi dan mengenalkan anak-anak terhadap transportasi umum darat yang ada diharapkan agar anak-anak memiliki pengetahuan yang lebih terhadap transportasi umum darat dan juga agar anak-anak dapat berkembang dengan karakter yang positif. Dengan dibuatnya buku ilustrasi ini juga agar para orangtua mau ikut mengenalkan transportasi umum yang ada pada saat ini dan mengajak anak-anak untuk mencoba hal baru seperti berkeliling menggunakan transportasi umum agar anak-anak dapat belajar banyak hal dengan menaiki transportasi umum tersebut.

5.2 Saran

Dari hasil sidang akhir, penulis mendapat beberapa masukan dari para dewan sidang yaitu dalam merancang buku ilustrasi ini seharusnya menggunakan foto-foto dari transportasi umum tersebut yang jelas seperti bentuk aslinya sehingga anak-anak dapat membayangkan bentuk dari transportasi umum darat tersebut, penulis juga mendapatkan masukan seperti penggunaan ilustrasi yang tidak terlalu hiperbola untuk mengilustrasikan transportasi umum darat tersebut kemudian penulis juga mendapatkan masukan pada bagian teks yang ada seharusnya bisa dibuat lebih kecil lagi dan mengatur jarak antar teks agar terlihat lebih rapih lagi. Dalam merancang buku ilustrasi ini juga para dewan sidang menyarankan untuk mencari data yang lebih dalam lagi seperti mewawancarai orang-orang yang memiliki pemahaman terhadap topik yang dipilih sehingga mendapatkan data yang kuat dalam merancang buku ilustrasi ini.

Setelah penulis melakukan perancangan ini penulis memiliki saran untuk para pembaca khususnya dengan topik yang tidak jauh berbeda dengan perancangan penulis adalah agar memastikan topik dan isi konten pada perancangan yang akan dirancang adalah hal-hal yang penting untuk dibahas yaitu dengan memiliki tingkat urgensi yang tinggi. Sebelum menentukan topik dari perancangan tersebut penulis sarankan untuk melakukan riset terlebih dahulu agar memiliki informasi yang lebih dalam lagi tentang topik perancangan tersebut. Pada saat sudah matang dalam memilih topik perancangan tersebut pastikan batasan masalah dan juga target dari perancangan tersebut sudah tepat dan sesuai dengan topik dari perancangan yang akan dibuat. Untuk melengkapi informasi yang sudah dilakukan dalam teknik pengumpulan data penulis juga menyarankan untuk mencari narasumber yang sangat sesuai dengan bidang dari topik perancangan yang akan dirancang karena informasi dari narasumber yang tepat akan sangat membantu dalam penyusunan laporan dan juga perancangan karya yang akan dibuat. Dan tentunya perlu memperhatikan waktu dalam pengerjaan perancangan ini karena dengan *time management* yang baik akan mempermudah dalam mengejarkan tugas akhir yang sedang dijalani